

Gründet Renault einen DACH-Verbund?

Die drei Ländergesellschaften Renault Deutschland AG, Renault Österreich GmbH und Renault Suisse SA untersuchen derzeit Möglichkeiten einer engeren Kooperation. Mit einer Zusammenlegung noch zu bestimmender Bereiche und Aktivitäten könnten die Kräfte in einer gemeinsamen Vertriebsregion DACH (Deutschland, Österreich, Schweiz) gebündelt werden. Österreich und die Schweiz arbeiten bereits heute im Renault-Vertriebsgebiet "Central" eng zusammen. In einem möglichen Drei-Länder-Verbund soll die grundsätzliche Eigenständigkeit der drei Landesgesellschaften erhalten bleiben, um die jeweiligen Märkte weiterhin gezielt zu bearbeiten und die Kunden bestmöglich betreuen zu können, teilte das Unternehmen mit. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie die Sozialpartner sind über die Überlegungen informiert worden. (ampnet/jri)

22.11.2019 09:38 Seite 1 von 2



Bilder zum Artikel



Groupe Renault.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Renault

22.11.2019 09:38 Seite 2 von 2